

Medienmitteilung LUPK Luzern, 3. Juli 2019

Roland Haas ist neuer Präsident der Luzerner Pensionskasse

Nach der Wahl der Vertreter der Arbeitnehmer und Arbeitgeber hat sich der Vorstand der Luzerner Pensionskasse (LUPK) für die Amtsperiode 2019 bis 2023 konstituiert. Roland Haas wurde zum Präsidenten der LUPK ernannt.

Rebekka Renz hat als Vertreterin der Arbeitnehmer vier Jahre lang als äusserst kompetente Präsidentin zusammen mit dem Vorstand und der Geschäftsleitung die Geschicke der Luzerner Pensionskasse geleitet. Unter anderem hat die LUPK unter ihrer Führung die per 1. Januar 2019 in Kraft getretene Reglementsänderung umgesetzt und grosse Meilensteine in Sachen Nachhaltigkeit und verantwortungsvolles Investieren erreicht. In einem schwierigen makroökonomischen Umfeld konnte die LUPK den Deckungsgrad stabilisieren und eine ansprechende, konsequent über Benchmark liegende Performance erwirtschaften.

Turnusgemäss nimmt für die neue Amtsperiode ab 1. Juli 2019 ein Vertreter der Arbeitgeber das Präsidium ein. Anlässlich der Konstituierung des Vorstands wurde **Roland Haas zum neuen Präsidenten** ernannt. Roland Haas, 54, ist Personalchef des Kantons Luzern. Er gehört seit dem 1. August 2012 dem Vorstand der LUPK an und ist seit dem 1. Juli 2015 Mitglied des Vorstands-Ausschusses. Der ausgewiesene Personalexperte absolvierte auch ein Nachdiplomstudium EMBA (Master of Advanced Studies of Business Administration) an der Hochschule Luzern. Ferner ist er im Besitz eines eidg. Diploms der höheren Fachprüfung als Organisator und eines Diploms als Wirtschaftsinformatiker HF der Hochschule Luzern.

Vizepräsidentin für die Amtsperiode 2019 bis 2023 ist Rebekka Renz. Der Präsident und die Vizepräsidentin bilden zusammen mit Yvonne Zwyssig-Vüllers (Arbeitgeber) und Thomas Kaufmann (Arbeitnehmer) den Vorstands-Ausschuss.

Zuvor hat die Versammlung der Versicherten der LUPK am 21. Mai 2019 die **Arbeitnehmervertretung** für den Vorstand gewählt:

Peter Dietschi, Delegierter Luzerner Staatspersonalverband (Lspv), bisher Martin Kaufmann, Fachspezialist Wirtschaftsdelikte, Kripo, Luzerner Polizei, bisher Thomas Kaufmann, Dr. med., Leiter OP-Management Luzerner Kantonsspital, bisher Rebekka Renz, lic. rer. publ. HSG, Dozentin Hochschule Luzern – Wirtschaft, Gemeinderätin, bisher Alex Messerli, Primarlehrer, Präsident Luzerner Lehrerinnen- und Lehrerverband (LLV), neu Urban Sager, Mittelschullehrer, Präsident VPOD Luzern, neu

Die Vertreter und Vertreterinnen der **Arbeitgebenden** wurden am 28. Mai 2019 vom Regierungsrat des Kantons Luzern gewählt. Es sind dies für die Amtsperiode 2019 bis 2023:

Heinz Bösch, Departementssekretär Finanzdepartement des Kantons Luzern, bisher Herbert Eugster, Rektor Berufsbildungszentrum Bau und Gewerbe, bisher Benno Fuchs, Direktor/CEO Luzerner Kantonsspital, bisher Roland Haas, Leiter Dienststelle Personal, bisher Dölf Käppeli, Direktor Gebäudeversicherung Luzern, bisher Yvonne Zwyssig-Vüllers, Bezirksrichterin Bezirksgericht Willisau, bisher



Zur Luzerner Pensionskasse:

Die Luzerner Pensionskasse (LUPK) versichert das Personal des Kantons, von Gemeinden sowie von Institutionen, die öffentliche Aufgaben erfüllen. Die LUPK bewirtschaftet über 7,8 Mia. Franken Vermögen von rund 23 800 Aktivversicherten und 7 900 pensionierten Versicherten. Als Pensionskasse ist die LUPK autonom organisiert und pflegt eine breit diversifizierte Anlagestrategie. Das Immobilienportfolio im Umfang von rund 2 Mia. Franken umfasst mehrheitlich Immobilien-Direktanlagen, die vorwiegend von der LUPK selbst bewirtschaftet werden. Mit 35 Mitarbeitenden ist die Organisation übersichtlich strukturiert.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Reto Tarreghetta, Geschäftsführer Luzerner Pensionskasse

Telefon: 041 228 76 90

E-Mail: reto.tarreghetta@lupk.ch